

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Praktik

Kerja praktik merupakan bagian dari kegiatan yang dilaksanakan oleh Mahasiswa/i Universitas maupun siswa Sekolah Kejuruan tiap tahunnya, bertujuan agar para Mahasiswa/i mendapatkan ilmu, wawasan, dan pengalaman mengenai dunia kerja yang sesungguhnya.

Untuk mencapai tujuan tersebut UNIKOM selalu memperhatikan kurikulum pendidikan supaya mendapatkan hasil yang memuaskan sesuai dengan yang diharapkan baik itu oleh mahasiswa, kampus, khususnya program studi dan dunia kerja. Salah satu mata kuliah yang ada dalam kurikulum program studi manajemen adalah program kerja praktik, dilaksanakan sebagai program *link dan match* antara dunia akademis dengan dunia kerja pada semester VII (tujuh).

Program kerja praktek ini merupakan tempat transfer ilmu yang selama ini didapatkan dalam materi perkuliahan dan sebagai wahana latihan bagi mahasiswa untuk dapat lebih mengenal, memahami ruang lingkup pekerjaan secara langsung dan nyata sebagai proses belajar untuk menyesuaikan diri dengan lingkungan kerja. Dengan adanya program ini diharapkan dapat membekali mahasiswa untuk mempersiapkan diri dalam memasuki dunia kerja yang sebenarnya.

Dalam pelaksanaan kerja praktik, penulis memilih PT Bio Farma (Persero) serbagai tempat kerja praktik dan tempat pengumpulan data. Karena PT Bio Farma (Persero) merupakan perusahaan BUMN yang memproduksi vaksin dan antisera untuk memenuhi kebutuhan baik dalam negeri maupun luar negeri, sehingga untuk

memenuhi permintaan dari seluruh wilayah perlu adanya bagian manajemen yang bisa mengatur agar permintaan dapat dipenuhi. Bagian manajemen tersebut ialah Manajemen Persediaan. Hal tersebut berkaitan dengan spesialisasi yang dipilih penulis, yaitu Manajemen Keuangan.

Mengingat pentingnya pengadaan barang, yang untuk memenuhi kebutuhan yang diperlukan untuk proses produksi. Maka penulis tertarik untuk melakukan pembahasan mengenai pengadaan bahan kemasan pada PT Bio Farma (Persero) Bandung dan menjadikan sebagai objek laporan kerja praktik dengan judul **“Prosedur Pengadaan dan Pembelian Bahan Kemasan pada Bagian Manajemen Persediaan PT Bio Farma (Persero) Bandung”**

1.2 Tujuan Kerja Praktik

Berdasarkan latar belakang di atas maka tujuan didadakannya kerja praktik, ialah sebagai berikut:

1. Mengetahui prosedur pengadaan dan pembelian bahan kemasan di PT Bio Farma (Persero).
2. Mengetahui kendala yang dihadapi dalam proses pengadaan dan pembelian bahan kemasan di PT Bio Farma (Persero).
3. Mengetahui upaya yang dilakukan dalam mengatasi kendala yang terjadi dalam prosedur pengadaan dan pembelian bahan kemasan di PT Bio Farma (Persero).

1.3 Lokasi dan Waktu Kerja Praktik

1.3.1 Lokasi Kerja Praktik

Kuliah Kerja Praktik dilaksanakan di salah satu BUMN, PT Bio Farma (Persero) yang berlokasi di Jl. Pasteur No. 28 Bandung 40161.

1.3.2 Waktu Kerja Praktik

Penulis melaksanakan Kuliah Kerja Praktik selama 1 bulan, dimulai pada Senin 1 Agustus 2016 hingga Jumat 2 September 2016.

Tabel 1. 1
Waktu Kerja Praktik

Hari	Jam Masuk	Jam Istirahat	Jam Pulang
Senin-Kamis	07.00	12.00-13.00	16.00
Jumat	07.00	11.30-13.00	16.00
Sabtu-Minggu	Libur		

Tabel 1. 2
Waktu Pelaksanaan Kerja Praktik

NO	Kegiatan	JULI				AGUSTUS				SEPTEMBER				OKTOBER				NOVEMBER				DESEMBER			
		1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4
1	Mengajukan permohonan KP	■	■																						
2	Mencari tempat KP			■	■																				
3	Pelaksanaan KP					■	■	■	■																
4	Mengajukan judul						■	■	■																
5	Mencari data Laporan KP						■	■	■																
6	Membuat Laporan KP									■	■	■	■	■	■	■	■								
7	Bimbingan Laporan KP										■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■